



04.08.2025 00:00 CEST

Wir nehmen Abschied von Herbert Staffa und sagen ein großes bärenherzliches Danke

Herbert Staffa war Mitinitiator und Mitbegründer des Kinderhospizes Bärenherz in Leipzig. Von Anfang an setzte er sich mit ganz viel Liebe zur Sache und großem Engagement für unsere Idee ein.*

Herbert Staffa gehörte zu den Menschen, die Bärenherz von Anfang an begleitet, gefördert und mitgetragen haben – über all die Jahre mit großer Verlässlichkeit, persönlichem Einsatz und aufrichtiger Anteilnahme. Als Mitglied unseres Kuratoriums setzte er sich stets für die Belange

schwerstkranker Kinder und ihrer Familien ein. Er verfolgte die Entwicklungen von Bärenherz mit tiefem Verständnis und enger Verbundenheit, unterstützte unsere Anliegen mit Überzeugungskraft und war ein starker Fürsprecher für die betroffenen Familien. Das zeigte sich auf vielen Ebenen: ob im Hintergrund mit klugen Gedanken und wertvollen Impulsen, im Gespräch mit Unterstützer/innen oder bei Veranstaltungen, bei denen er auch ganz praktisch zupackte. Seine große Gabe war es, Menschen anzusprechen und Menschen zusammenzuführen. Damit hat er Bärenherz unglaublich viel ermöglicht.

Wir werden uns immer an sein warmherziges Wesen, seine Zugewandtheit und sein Interesse an allem, was Bärenherz betrifft, erinnern. Dass er über so viele Jahre an unserer Seite war, erfüllt uns mit großer Dankbarkeit. Wir werden ihn sehr vermissen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325